

倉橋 食べられる金箔を使っています。見栄えもいじくさん買っていたです。

糸永 「贅沢至高」と



受賞したキンメダイの黄金しゃぶしゃぶ



ハモの黄金しゃぶしゃぶ



返礼品に採用されている「瀬戸の真鯛」の調理例

糸永 ありがとうございます。今回は未

【第4回放送分】

糸永 マンスリーゲストは今回が最終

の目的について伺っていきます。

倉橋 私どもがEC(電子取引)サイト

糸永 「黄金」とい

糸永 クラハシ本社が置かれている福山

倉橋 福山と尾道市、三原市もです。ク

糸永 福山の返礼品に活用されている

倉橋 福山と尾道市、三原市もです。ク



Drive My Way

ドライブ マイ ウエイ

第2回



【第3回放送分】

糸永 今回は、仕事の上での選択とか

倉橋 会社の創業は明治29(1896)

糸永 二〇年たったんですか。

倉橋 来年の3月23日で、丸二〇年です。

糸永 天野社長は就任されて何年にな

天野 一〇年です。企業再生の後、営業

第3回は8月18日、
第4回は同25日放送分



ゲストは…

(株)クラハシ
天野 文男 社長
倉橋 彩子 専務

(株)クラハシ
1896年、水産物の荷受けとして
福山地方卸売市場内で創業。1971
年、同市場が福山市引野町へ移ると
同時に同場内へ移転。72年、現社名
に変更。2023年には、陸上養殖した
シロギスの初出荷にこぎ着けた。

糸永 いろいろ大変なこともあったので

天野 五年で一億円を償却しなければ

糸永 二〇年間でよかったですかと思えるこ

天野 取引先に助けていただいて、経営

何とかがしる」という指示がくるんで

すが、そんな額を出してくれる人

糸永 口ではそう言っていたのに…。

天野 非常にありがたかったですね。

糸永 倉橋専務がその頃感じたこと

倉橋 私は当時、(経営していた)当事

何かあればがをしたり、衰退して

感じます。

糸永 ありがとうございます。今回は未

【第4回放送分】

糸永 マンスリーゲストは今回が最終

の目的について伺っていきます。

倉橋 私どもがEC(電子取引)サイト

糸永 「黄金」とい

糸永 クラハシ本社が置かれている福山

倉橋 福山と尾道市、三原市もです。ク

糸永 福山の返礼品に活用されている

倉橋 福山と尾道市、三原市もです。ク